

Rencontre inspirante avec Madame la Ministre Agnès Buzyn lors des tables rondes du Forum ” Place de la Démocratie “ à Nancy.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le 7 juin 2025

Dans le cadre des tables rondes du Forum ” **Place de la Démocratie** ”, organisé avec brio par **Monsieur Mathieu Klein** les 5, 6 et 7 juin derniers, j’ai eu l’honneur de participer à un échange particulièrement constructif, riche et porteur de sens avec **Madame la Ministre Agnès Buzyn**.

Rayonnante, chaleureuse et d’une bienveillance naturelle, Agnès a su créer un climat de confiance et de sérénité dès les premiers instants.

Son attitude profondément réconfortante m’a immédiatement détendu, permettant un échange fluide, sincère et empreint d’une réelle humanité.

Ce moment privilégié fut sans doute l’occasion d’aborder ensemble des sujets essentiels pour notre avenir collectif, et notamment les enjeux cruciaux liés à la préservation des ressources énergétiques, écologiques et économiques, dans une perspective engagée en faveur de la jeunesse et de l’intérêt général.

Agnès a immédiatement saisie la portée capitale de ces enjeux, et a corroboré avec conviction mes propos, témoignant d’une écoute attentive et d’un soutien précieux à mes engagements. J’ai été profondément touché par l’intérêt sincère qu’elle a manifesté pour les actions menées par notre association, ainsi que par ses paroles encourageantes et motivantes.

Je tiens à exprimer ici ma reconnaissance sincère à **Agnès Buzyn**, dont la présence lumineuse et l’intelligence du cœur ont marqué cet échange d’une aura toute particulière.

Je remercie également **Mathieu Klein** pour la qualité de l’organisation et la pertinence des débats proposés tout au long de ce forum. Grâce à lui et à son équipe, ces trois journées ont constitué un temps fort de réflexions, d’engagements démocratiques, de rencontres et d’élan collectif, à la hauteur des défis de notre époque.

FOND PARTICIPATIF – Soutenir notre action

Face à l’ampleur de ce défi écologique, notre association lance *un Fond Participatif* destiné à financer ses opérations locales de nettoyage, de sensibilisation, de soutien à la jeunesse et d’innovation environnementale.

Chaque contribution, même modeste, participe à :

- L’achat de matériel de ramassage et de tri sélectif.
- Le développement des dispositifs **Écoclope** pour les fumeurs responsables.
- L’organisation d’ateliers pédagogiques dans les écoles et communes.
- Le financement de projets pilotes dans les territoires.

Encourager le projet Écoclope, c'est agir concrètement pour :

- Le respect du maintien de l’état de propreté de nos espaces de vie avec des communes propres,
- Des citoyen-ne-s mobilisés,
- Offrir une chance à l’Espoir d’un avenir plus souhaitable pour Nos Enfants,

— En finir avec la gabegie de dépenses publiques, dépassant les **100 millions d'euros par an** pour tenter d'effacer les traces d'une pollution évitable, facturée, in fine, aux contribuables.

Rejoignez notre initiative et contribuez dès aujourd'hui sur :
www.ecoclope.fr / fond-participatif / Précommandes

À propos de notre association

Nous fédérons les citoyen-nes autour d'une conviction forte :

— Nous agissons concrètement pour améliorer durablement notre cadre de vie, lutter contre les incivilités, aider nos jeunes et sensibiliser aux enjeux écologiques de proximité. Enfin, nous rendons possible ce qui est nécessaire.

Avec tout mon Engagement Citoyen,
Le Président Y-Chorfi-Witte.